

Rhône (1). De plus ils étaient alliés et parents des Eduens, donc leurs voisins immédiats. Enfin, la marche oblique des Helvètes semble leur assigner leur place entre la rive gauche de la Saône et la vallée de St-Claude, à la hauteur de Bourg et de St-Rambert. Si les Ambarres eussent été plus rapprochés, ils seraient venus les premiers se plaindre à César, tandis qu'ils ne se présentèrent qu'après les Eduens. Ce sont là, du reste, des questions difficiles que je ne veux ni ne peux trancher.

L'abbé J. Roux.

( *La suite au prochain numéro* ).

(1) M. l'abbé Jolibois, dans sa *Dissertation sur le Mediolanum*, n'accorde aux Ségusiaves que la langue de terre qui s'étendait en face de Lugdunum, et dans celle sur le pays des Dombes (pag. 120), il fait construire le temple d'Auguste sur le territoire des Ambarres. Ces assertions sont contraires aux textes de César et de Strabon.